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D. Mario Rodríguez, Secretario de este Ayunta-
miento, empezará a disfrutar una licencia de tres 
meses para asuntos propios, sin sueldo, de acuer-
do con lo previsto en el Reglamento de Funciona-
rios, a partir del día primero de noviembre pró-
ximo. Dada la crisis de personal que sufre la 
Administración local por causa de las escasas 
retribuciones que se perciben, todavía no se ha 
encontrado nadie que le sustituya, pero entre-
tanto, dicho funcionario prestará su colaboración 
y asesoramiento para que los asuntos puedan 
seguirse despachando en la oficinas municipales. 

Servicio de correos 

Por causa también del ridículo sueldo que tiene 
asignado la plaza de cartero en esta población, no 
ha sido posible hasta ahora encontrar una per-
sona dispuesta a prestar el servicio en tanto dure 
la enfermedad del cartero titular. Los empleados 
municipales siguen efectuando voluntariamente 
la labor de recogida de correspondencia, clasifica-
ción de la misma y entrega en las oficinas munici-
pales durante la semana, más reparto domicilia-
rio el sábado, a lo cual debe añadirse el despacho 
diario de giros y certificados, pero como quiera 
que todo ello resta mucho tiempo a la labor pro-
pia de su empleo, esta situación no podrá mante-
nerse mucho tiempo. Por ello, se hace preciso 
estudiar una solución definitiva que permita salir 
de esta provisionalidad en que ahora nos encon-
tramos y que a todos perjudica. 

Acuerdos Municipales 

Como más importantes entre los adoptados 
recientemente, cabe destacar los siguientes: 

Iniciar el estudio de un posible establecimiento 
del servicio de guardería en este Municipio, habi-
da cuenta de que hay muchísimas peticiones en 
tal sentido y de que se trata realmente de algo 
muy necesario. Acceder al pago del alquiler de la 
vivienda que ocupe un médico libre en esta po-
blación si por las autoridades competentes se 
accediera a la petición formulada para que sea 
creada una plaza con tal carácter, pero limitando 
tal beneficio a un período de tres años, que po-
dría ser prorrogado indefinidamente si la persona 
designada se hiciera acreedora a ello por su buen 
comportamiento. 

A S O C I A C I O N DE CABEZAS DE FAMILIA 

DE SANTA EULALIA DE RONSANA 

A fin de informar sobre la marcha de la Asociación de 
Cabezas de Famil ia y de las actividades que lleva a cabo 
actualmente, damos a continuación una relación de las 
gestiones y trámites efectuados hasta la fecha. Son los 
siguientes: 

— Enviada instancia a nuestro lltre. Ayuntamiente soli-
citando información sobre gestiones realizadas para 
la solicitud de un médico. Ha sido contestada. 

— Carta a D. Eduardo Tarragona sobre posible ayuda 
a la famil ia Viadé-Portet por su carácter de padres 
de tril l izos. Se han recibido fotocopias de las gestio-
nes realizadas. 

— Instancia al S r . Inspector Jefe de Enseñanza Prima-
ria sobre subvención para los viajes de los estudian-
tes a Granollers. Ha sido contestada. 

— Instancia al Ministerio de Educación y Ciencia sobre 
el mismo asunto. Ha sido contestada. 

— Carta a la Caja de Ahorros Provincial solicitando 
ayuda para el mismo motivo. Ha sido contestada 
favorablemente. 

— Oficio al Ministerio de Educación y Ciencia, Sección 
Asistencia Escolar, motivado por la contestación de 
la anterior instancia. No ha sido contestado hasta 
la fecha. 

— Instancia a la Comisaría de Aguas referente al ver-
tido de aguas sucias al cauce del r ío Tenas. Ha sido 
contestada. 

— Instancia a la Jefatura de Sanidad solicitando una 
plaza de médico libre para nuestra localidad. No 
ha sido contestada hasta la fecha. 

— Instancia al Ayuntamiento solicitando vivienda gra-
tuita para el posible médico. 

— Carta al Presidente de la Asociación de Cabezas de 
Famil ia de La Llagosta. Ha sido contestada. 

— Carta a la Junta Local de Enseñanza Pr imaria sobre 
ciertas deficiencias en las escuelas. No ha sido con-
testada hasta el presente. 

— Carta al S r . Francisco Estabanell exponiéndole irre-
gularidades en el suministro de fluido eléctrico y soli-
citando planes previstos para subsanarlas. No ha 
sido contestada. 

— Carta a la Empresa Segalés solicitando reducción de 
las tarifas mínimas en los trayectos del interior de 
la población, ya que son exageradamente altas. No 
ha sido contestada. 

•—• Recibida una comunicación de un grupo de jóvenes 
locales sobre posible colaboración para organizar un 
ciclo de conferencias. Ha sido contestada favorable-
mente. 

Si algún cabeza de famil ia está interesado en conocer 
detalles más concretos sobre los asuntos antes menciona-
dos, puede dirigirse a la Junta y se le atenderá gustosa-
mente. 

S'ha entregat a la famil ia Viadé-Portet un cotxet d'in-
fants que la famil ia Cucurella, de can Vendrell , ha donat 
mit jançant aquesta Associació. 
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